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开放与包容给人留下深刻印象
    “在上海，变化每天都在发生。”在华

伟廷眼中，上海是一座兼具开放性与包
容性的城市，机遇与挑战并存。

他还清楚地记得，1998年自己第一
次来到上海，和朋友站在外滩聊天的场

景。“当时浦东只有几幢大楼，通往市中
心的高架上没有多少车。谁也想不到，

它会发生如此巨大的变化，上海总能给

人带来惊喜。”

2011年，华伟廷和妻子选择搬到上
海居住。

10年一晃而过，华伟廷和家人见证

了上海的变化。“如果把上海和一些欧
洲城市作比较，我必须承认，上海是一

个先进的、发展得很快的城市。如果离

开上海三四个月，回来之后就能感受到
许多新的变化。”

上海的开放与包容也给华伟廷留
下了深刻的印象，他说：“上海人的思想

非常开放。我认为这是上海的一个传
统，因为上海是个港口城市。我们公司

刚开始在上海发展的时候，已经有很多

同事英语说得很好，这里的人受教育程
度很高。”
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最艰难的时候政府热情援手
    4年前，来自土耳其的塔里克 ·铁穆

青成为上海商城波特曼丽思卡尔顿酒
店（以下简称“波特曼丽思卡尔顿”）的

“掌门人”。
上海要用精细化管理打造“有温度

的城市”，而酒店服务业正是向海内外
游客展现“温度”的窗口之一，一座酒店

的服务“微光”可以照亮城市的美好。

2020年对大多数行业来说，都是
“黑天鹅”，酒店服务业更是首当其冲。

“这是酒店开业 22 年来从未经历过
的。”谈起去年疫情的冲击，铁穆青眉

头紧锁，但目光坚定，“那时我们过得
非常艰难，属地政府部门在我们最困

惑的时候，多次走访，并带来了不少有

效的防疫建议。”在政府各部门的援助
下，酒店防疫物资快速到位，各处防疫

关口迅速设立，波特曼丽思卡尔顿由
此成为上海应对疫情准备最快最充足

的酒店之一。
如今，铁穆青已经把家搬到了上

海。每年中秋，他都会拜访周边养老院，

送上月饼和祝福，各种慈善募捐会上也
常能看到他的身影。
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始终选择与上海“战”在“疫”起
    在闵行区中医医院里，有一位看似

普通却十分特别的中医师———中国首
批通过中医执业医师资格认证的外籍

医师、上海首位外籍中医师、首位注册
任职于中国三级甲等公立医院的外籍

中医师、上海市白玉兰荣誉奖获得者，
她就是来自韩国的洪原淑。

1992年，洪原淑从韩国东国大学

毕业。为了给家人治病，她放弃了去学
校当老师的机会，1993年，来中国研习

中医。
作为一名医生，无论是遇到非典、

H7N9禽流感，还是新冠肺炎疫情，洪原
淑始终选择与上海“战”在“疫”起。

2019年 9月，洪原淑拿到了期盼许

久的“中国绿卡”，她笑说当时的感受就
和获得“白玉兰纪念奖”一样兴奋。

29 年间，洪原淑为中医学和韩医
学架起了一座沟通的桥梁。去年 9月，

她在韩国韩医学研究院主办的“2020

年度韩国东医宝鉴国际学术论坛”

上发表视频演讲，将中国和上海的新

冠肺炎中医诊疗方案传播到了韩国及
世界。
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最爱去博物馆欣赏不同的艺术
    来自土耳其的天山是名副其实

的“中国迷”，谈及中国文化如数家珍。

2015 年的一天，天山得到来上海工作

的机会，踏上了一段不寻常的“东方
之旅”。

天山对中国的古代艺术有着极大
的好奇心，在上海工作之余，他最喜欢

去的地方就是上海博物馆。平日，他也

喜欢去西岸艺术中心。“上海是个非常
开放且多元的城市，在这里，我也能欣

赏到许多不同的西方艺术。”

天山知道今年是中国共产党建党

100周年，他说自己通过阅读中国近代
史了解到，这是一个多么伟大的政党。

今天，在中国共产党的领导下，中

国人民经过半个多世纪的艰苦奋斗，国
家与个人命运都发生了历史性巨变。

“‘一带一路’是个伟大的倡议。它不仅
影响着中国和周边国家，也影响着全

球。”天山认为，在“一带一路”倡议中，
土耳其是中国非常好的合作伙伴，“我

觉得这不仅是一个双边投资的绝佳机

会，也让土耳其与中国文化更加紧密地
联系在一起。”

Doruk Keser
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被中科院的“英雄帖”召唤而来
    2014年，中国科学院与英国约翰·英

纳斯中心签署战略合作协议，5年内共
同投资 1200万英镑建立中国科学院-

英国约翰 ·英纳斯中心植物与微生物科
学联合研究中心（CEPAMS）。

CEPAMS 向全球发布了“英雄
帖”，希望能吸引全球顶尖科学家的

加盟。艾维他看到“英雄帖”后，决定

去上海试试。

2016年，CEPAMS正式揭牌。按“一
个中心三个园区”的模式，分别在北京、

上海、英国设立园区。艾维他选择扎根
上海。“我认为上海最好的一点，就是你

可以找到你想要的。如全世界的商品、

料理等，每周末都可以尝试新事物。这

让我感觉我不仅仅是在探索这座城市，
更是在探索世界。”

艾维他现在的工作就是通过研究
传统中国医学成果来完善药物分子的

数据库。“传统中医对现代药学和现代
药物分子研发是一座隐藏的宝库，在

未来 50年中，一定还会有很多新药物

来源于传统中国医学。”艾维他非常有
信心。

Evangelos Tatsis
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亲历大虹桥发展三个阶段
    “我清楚地记得 2004 年底，总部

问我是否有兴趣从香港调到上海接
受挑战，我兴奋地同意了。”16 年前

的情形，潘正锵历历在目，他说，事实
证明这个决定非常正确。这些年，他

不仅见证了自己的进步，也见证了上
海的腾飞。

潘正锵的工作与生活都在闵行，他

说这些年来的变化是有目共睹的。尤其
是虹桥枢纽的建设给他留下了深刻印

象。“15年来，大虹桥发展经历了三个阶
段。2006年我刚到上海没多久，虹桥地

区刚刚启动建设综合交通枢纽的工程，
我眼见着一座现代化商务区因交通而

兴。到了 2014年，国家会展中心落成。

2018年以来，连续三届进博会推动了虹
桥商务区成为联动长三角、服务全国、

辐射亚太的全球贸易枢纽。”
在潘正锵看来，上海的国际化程度

首屈一指。他说：“来自世界各地不同国
籍的人聚居或工作在上海。融合亲和的

区域文化、安全便利的人居环境，也是

众多跨国企业选择把总部落户上海的
原因。”

Chen-Jiang PHUA
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